

# „Jedes Lebensbuch ist einzigartig“

**Jubelkonfirmation:** Elsa Merz aus Höhefeld feiert nach 80 Jahren Eichene Konfirmation

Von Jens-Eberhard Jahn

**Höhefeld.** Der Gottesdienst am vergangenen Sonntag in der Höhefelder Kirche begann mit einem Dankeslied. Der Dank galt Gott für seine Begleitung durch das Leben der etwa 30 zum Teil hochbetagten Jubilare. Pfarrerin Annegret Ade leitete den Gottesdienst, Achim Hörner begleitete ihn auf der Orgel.

Thema der Bibellesungen war das „Buch des Lebens“. Nach jüdischer Überlieferung schreibt Gott jährlich am Versöhnungstag (Jom Kippur) die Namen der Gerechten in sein Buch. In ihrer Predigt sprach Pfarrerin Ade davon, dass auch die persönlichen Lebensbücher Gottes Handschrift tragen könnten. Manche dieser Bücher seien schlichte Geschichten, andere eher dicke, komplizierte Romane, wiederum andere klingen wie reine Poesie. Vor allem aber sei jedes Lebensbuch einzigartig, so Ade. Die Pfarrerin schloss ihre Predigt mit einer tröstlichen Zusage: „Die Namen derer, die bei ihrer Konfirmation damals Ja zu ihrer Taufe gesagt haben, sind unauslöschlich in Gottes Buch des Lebens eingetragen. Wenn unser irdisches Lebensbuch sich schließt, wird Gott es zum ewigen Leben wieder öffnen“.

Die Gemeinde gedachte der verstorbenen Konfirmandinnen und Konfirmanden und unter Glockengeläut betete die Pfarrerin um den Segen Gottes. In Erinnerung an ihre Konfirmation empfingen die freudig ergriffenen Jubilarinnen und Jubilare das Abendmahl und zum Ab-

schluss ertönte kraftvoll der Choral-Evergreen „Großer Gott, wir loben dich“.

## Ihre Jubelkonfirmation feierten:

Silberne Jubiläumskonfirmation (25 Jahre) feierten aus Höhefeld: Jochen Diehm, Sven Hörner.

Goldene Jubilare (50 Jahre) sind aus Höhefeld: Hiltrud Friedrich und Berthold Wolff; aus Niklashausen: Martin Lothar Breunig und Elvira Gertrud Segner.

Diamantene Jubelkonfirmation (60 Jahre) begingen aus Höhefeld: Günther Wilhelm Diehm, Manfred Rückert, Lydia Schmidt, Irene Mohrmann und Gisela Ilse Düll; aus Niklashausen: Gertraude Elise Moroff,

Margot Hedwig Flegler, Christa Elisabeth Drach, Sigrid Heid und Renate Ingeborg Drach.

Zu den Eisernen Jubelkonfirmanden (65 Jahre) zählen aus Höhefeld: Heinz Reinhardt, Dieter Wolfgang Haag, Brigitte Brümmer und Herbert Schulze.

Nach 70 Jahren feiern Gnadene Konfirmation aus Niklashausen: Christa Beuschlein, Ilse Breunig, und Martha Luise Dürr; aus Gamburg: Lothar Günther Dieter Kountz.

Zu den Kronjuwelenen Jubilaren (75 Jahre) zählen aus Höhefeld: Alfred Deufel, Elisabeth Hörner, Else Gudrun Vogel, Else Emma Betzel.

Eichene Konfirmations-Jubilarin (80 Jahre) ist Elsa Merz aus Höhefeld.



Zahlreiche Höhefelder, Niklashäuser und Gamburger feierten am vergangenen Wochenende ihre Jubelkonfirmation.